

ACTION POUR UN QUARTIER PAISIBLE PRÈS DE L'INTERSECTION CHAMBORD-BEAUBIEN

Bonjour à vous cher voisin!

Nous sommes un regroupement de résidents et commerçants habitant à proximité de l'intersection de Chambord et Beaubien et nous nous mobilisons pour nous opposer à l'établissement d'un bar de type discothèque qui est projeté au 1290 Beaubien, soit la partie Est de l'ancienne épicerie Asselin. Voir à cet effet l'avis public qui est paru dans le journal Le Devoir le 24 mai dernier (page 3).

Pour ce faire, nous avons monté une pétition d'opposition que nous proposons de transmettre à la Régie des alcools, des courses et des jeux du Québec ainsi qu'à l'arrondissement Rosemont-La Petite Patrie. Voir le texte de la pétition à la p. 2.

Nous irons cogner aux portes du quartier durant la semaine du 25 au 28 juin 2013 pour ramasser le plus de signatures possible pour que la pétition ait le maximum d'impact. Nous espérons que nous pourrions compter sur votre soutien. La pétition sera envoyée le vendredi 28 juin 2013.

La période pour soumettre à la Régie des oppositions à cette demande de permis de bar se terminait officiellement le mardi 25 juin. Toutefois, selon l'information obtenue verbalement de la Régie, étant donné qu'au moins une lettre d'opposition a déjà été transmise, toute lettre d'opposition envoyée à titre individuel ou toute pétition, même si elles arrivent un peu plus tard, seraient également considérées dans l'étude de la demande de permis de bar.

Si vous voulez faire savoir votre opinion, votre intervention devrait être envoyée par la poste à l'adresse suivante : Service à la clientèle, A/S M. Jean Gauvin, Régie des alcools, des courses et des jeux, 1, rue Notre-Dame Est, bureau 9.01, Montréal, Québec, H2Y 1B6. Les transmissions par télécopieur au 514-864-7779 sont aussi acceptées.

Si vous avez des questions ou des suggestions, ou si vous voulez fixer une heure de rendez-vous pour signer la pétition, ou mieux, si vous voulez nous aider (!), n'hésitez pas à nous contactez à l'adresse suivante :

chambord-beaubien-tranquille@bell.net

Au plaisir de faire connaissance et en espérant que vous partagerez notre action pour nous assurer de pouvoir continuer de profiter de notre beau quartier que nous aimons bien sans bar-discothèque!

Bien à vous,

Le comité ad-hoc pour un quartier paisible